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ACTA No. 10 

Proceso: Gestión de docencia 

Unidad Académica y/o Administrativa: ESPECIALIZACIÓN EN AMBIENTE Y 
DESARROLLO LOCAL 

Hora de Inicio:         
05:00 pm 

Motivo y/o Evento: CONSEJO CURRICULAR  
Hora de finalización: 
06:25 pm  

Lugar: Virtual a través de la plataforma Google meet  
meet.google.com/tof-eosc-meq 

Fecha: 
1 de septiembre de 
2022 

Participantes 

Nombre Cargo Firma 

CLARA JUDYTH BOTIA FLECHAS Presidente Participó 

RUTH MIRIAM MORENO AGUILAR Representante Docentes No participó 

CÉSAR GARCÍA VALBUENA Representante Docentes Participó 

LAURA ANDREA MOLANO BELLO 
Representante 
estudiantil 

Participó 

 

Elaboró: Diana Trujillo Rodríguez Visto Bueno del Acta: Clara Judyth Botia Flechas  
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OBJETIVO: 
 
Dar respuesta a los trámites académicos y administrativos de la Especialización en Ambiente y Desarrollo 
Local. 
 
ORDEN DEL DÍA: 
 
1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM. 
2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA 09 DEL 4 DE AGOSTO DE 2022. 
3. CASOS ESTUDIANTES. 
4. PLAN DE MEJORAMIENTO DE LA ESPECIALIZACIÓN. 
5. VARIOS 

 
      
DESARROLLO: 

 
1. VERIFICACIÓN DEL QUORUM 

 
Se verifica que existe quórum deliberatorio y aprobatorio. La estudiante Laura Andrea Molano Bello 
código estudiantil 20221114022 fue designada como representante estudiantil, por la Decanatura, 
mediante el oficio DFAMARENA-1076-22, de acuerdo con la elección de los estudiantes realizada el día 
28 de julio de 2022. El Consejo de carrera le da la bienvenida a la estudiante Laura y le agradece su 
acompañamiento en esta importante labor. 
 
La profesora Ruth Miriam Moreno Aguilar se excusó de no poder asistir a la sesión por quebrantos de 
salud.  

 
 

2. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA 09 DEL 4 DE AGOSTO DE 2022 
 
Se lee y se aprueba el acta 09 del 4 de agosto de 2022, por quienes en ella intervinieron. 
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3. CASOS ESTUDIANTES 
 
La estudiante Valentina Montaño Hernández, con código estudiantil 20221114023, solicita el 
aplazamiento del segundo semestre (2022-3) de la Especialización en Ambiente y Desarrollo Local, 
debido a que fue aceptada para cursar una maestría en Alemania desde el mes de octubre de 2022. 
 
Además, recalca su deseo de retomar y culminar la Especialización cuando retorne a Colombia, por lo 
tanto, espera sea tenida en cuenta su postulación para finalizar las materias de segundo semestre y no 
perder la calidad de estudiante. 
 
El Consejo de Carrera APRUEBA la solicitud de aplazamiento del segundo semestre (periodo 2022-3) 
de la estudiante Valentina Montaño Hernández, con código estudiantil 20221114023. De igual manera 
le recuerda que tiene un año para solicitar el reintegro a la Especialización. 
 
 
4. PLAN DE MEJORAMIENTO DE LA ESPECIALIZACIÓN 
 
La Coordinadora Clara Botia informa que el día 1 de agosto se socializó el plan de mejoramiento, con 
los docentes del programa y se les envió la información para reportar los avances correspondientes al 
periodo entre el 12 de noviembre de 2021 al 30 de agosto de 2022. 
 
El día 17 de agosto se realizó la reunión con la coordinación de Currículo y Calidad de la Facultad del 
Medio Ambiente y Recursos Naturales para recibir la retroalimentación del plan de mejoramiento 
propuesto. 
 
El día 30 de agosto se envió nuevamente a los profesores del programa la información para reportar 
los avances en el plan de mejoramiento. En este momento se está a la espera de que los profesores 
reporten la información correspondiente. 
 
5. VARIOS 
 
5.1 Según lo mencionado sobre la proyección social de la Especialización, por parte de la coordinadora 
Clara Botia, la estudiante Laura Molano plantea la posibilidad de buscar el contacto y articulación con 
comunidades para hacer un ejercicio de proyección social de la Especialización.  
 
La representante estudiantil, proporciona la información de la fundación ALMA.  



 

 

FORMATO: ACTA DE REUNIÓN Código: GI-FR-010 

 

Macroproceso: Direccionamiento 
Estratégico 

Versión: 03 

Proceso: Gestión Integrada 
Fecha de 
Aprobación: 
21/03/2017 

 

Este documento es propiedad de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. Prohibida su 

reproducción por cualquier medio, sin previa autorización. 

 
5.2 La estudiante Laura Molano menciona que se radicó una carta a la Decanatura para solicitar el 
apoyo para el paso por el corredor peatonal de La Media Torta, cuando se realizan eventos en este 
escenario, y están a la espera de la respuesta. 
 
La representante estudiantil Laura también menciona que durante el periodo de vacaciones del 
pregrado no se contó con infraestructura, como la cafetería y el parqueadero para el posgrado. 
Solicitan que se les avise con tiempo esta situación o que en lo posible no se vuelva a presentar. 
 
La Coordinadora Clara Botia le informa al Consejo que el día 23 de agosto se envió al correo de la 
Decanatura la solicitud para tener el servicio de cafetería, teniendo en cuenta que los posgrados 
iniciaron el semestre el día 8 de agosto. La Decanatura respondió el día 24 de agosto informando que 
la cafetería está a cargo de un contratista particular y que no tiene injerencia en el servicio que esta 
presta. Con base en esta respuesta la profesora Botia le sugiere a la representante estudiantil que 
remita su solicitud directamente a la Decanatura. 
 
 
 
Siendo las 6:25 pm se da por terminada la sesión. 
 

 

COMPROMISOS 

Actividad/Tarea Líder/Responsable Fecha de Cumplimiento 

   

 


